

## L'OPÉRATION "CHAT LIBRE" SE POURSUIT À TAMARIS

À Alès, après une première action dans le quartier des Promelles, l'opération de stérilisation des chats errants se poursuit dans le quartier Tamaris du 11 avril au 30 mai. L'objectif affiché reste le même : contrôler la population des félins.

Les bénévoles de l'association Chat'ouille, avec le soutien de la SPA et du service Hygiène de la Ville d'Alès, vont s'atteler du 11 avril au 30 mai à la capture des chats errants autour du cimetière de Tamaris, du stade Louis-Raffin et de la Maison du Peuple de Tamaris.

Les riverains sont appelés à ne pas laisser leurs animaux dehors.